



▼第1位の異骨相の皆さん



## 第15回四万十町ソフトバレーボール大会開催

参加者全員で楽しい時間を共有

7月18日(土)四万十町窪川B&G海洋センターで、『第15回四万十町ソフトバレーボール大会』を開催し、6チーム24人が参加しました。参加したチームの皆さんは、ソフトバレーボールに苦戦しながらも、和気あいあいとした楽しい雰囲気の中で大会を終えました。

- 第1位 異骨相
- 第2位 テンポ・ラリー
- 第3位 ドラゴン
- 第4位 Hスマイル
- 第5位 コスモス
- 第6位 SKK

▼世界に1つしかない素敵な作品ができました



## 四万十町青少年育成町民会議主催 夏休み育成事業『ねんどアート』開催 児童・保護者115人が参加!

8月1日、2日に「ねんどアート」を窪川会場と大正会場に分けて開催しました。作品ごとに時間を区切り、「黒板ミニアート」「えんぴつ動物ねんど」「ねんどの家」「ねんど人形」の4種類を作りました。講師の加用由賀さん指導のもと、町内の児童72人、保護者43人が参加し、オリジナル作品を作ることができました。



▼第1位の異骨相の皆さん



## 第29回四万十町長期ミックスバレーボール大会開催

熱戦を制したのは異骨相チーム

7月7日(火)～7月21日(火)の5日間、四万十町窪川B&G海洋センターで、第29回四万十町長期ミックスバレーボール大会が開催されました。新型コロナウイルス感染症予防のため、5日間という短い日程でしたが、参加したチームは熱戦を見せてくれました。

- 第1位 異骨相
- 第2位 スヌーピー
- 第3位 越知Devils
- 第4位 ヤング異骨相
- 第5位 仏血屋
- 第6位 ドラゴン

▼やっばりスポーツをするのは楽しい! 全員元気にプレーしました



## 第25回四万十町窪川B&G海洋センター杯小学生バレーボール大会開催

プレーができる喜びを実感

8月2日(日)、第25回四万十町窪川B&G海洋センター杯小学生バレーボール大会を県内22チームが参加し開催しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で県内外の大会中止が相次ぐなか、感染症予防にご協力いただき開催した公式戦でした。練習不足な状況でも全チームが、プレーができる喜び、スポーツをする大切さを表現してくれました。

▼濱川公祐所長



## 国保十和診療所所長に濱川医師が着任

着任のごあいさつ

7月より国保十和診療所の所長となりました濱川公祐<sup>はまがわこうすけ</sup>です。地域の医療に貢献できるように頑張っていきたいと思えます。元々、循環器内科でしたので、心臓の症状など気になるところがありましたら、ご相談ください。よろしくお願いいたします。



▼優勝した大正中学校の皆さん



## 高知県中学校総合体育大会ソフトボールの部 大正中・窪川中が決勝対決!

四万十町対決! 優勝は大正中学校

7月21日～22日に春野運動公園で第74回高知県中学校総合体育大会ソフトボールの部が行われ、四万十町から男子トーナメントに大正中学校・窪川中学校が出場しました。両チームとも順調に駒を進め、決勝戦は四万十町対決となり、6-3で大正中学校が優勝、窪川中学校が準優勝となりました。今後の更なる活躍を期待しています。

▼準優勝した窪川中学校の皆さん



▼左から、山脇教育長、高知支部支部長 門田武治氏



## 小・中学生向けに、『こども手帳』『ネット安全ガイドブック』贈呈式

犯罪や災害から子どもたちを守るために

7月14日に、『こども手帳』(小学生向け)および『ネット安全ガイドブック』(中学生向け)の贈呈式が教育長室で行われました。寄贈いただいた冊子は、公益財団法人日本公衆電話会から社会貢献活動の一環として発行され、犯罪や災害などから子どもたちを守るために生活の中で気を付けてほしいことを紹介しています。町内の小学4年～6年生および中学生全学年に夏休み前に配布しますのでご利用ください。

▼左から、中尾町長、水田CEO、井上代表、濱田高知県知事



## パーソルチャレンジ(株)と企業進出協定締結 パリモートで締結式

障害者就労継続支援事業所向説明会はインターネットで

7月30日に高知県庁にて濱田知事立ち合いのもと、中尾町長と「パーソルチャレンジ株式会社」の井上代表との間で四万十町への企業進出協定を締結しました。新型コロナウイルス感染症が拡大していることを考慮して、テレビ画面を通じての締結式となりましたが、滞りなく行われました。パーソルチャレンジ社は、一人ひとりの多様な働き方を提案するパーソルホールディングス社のグループ企業で特に障害のある方の働き方に精通されています。本町では来年3月をめどに、旧丸山小学校にパソコンを使ったテレワークと農作業の受託を柱とした一般就労の事業所を開設する予定です。町内採用の説明会は9月以降に開催していく予定です。詳細は後日お知らせします。